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AN DER SPITZE 

BABELS FÄNGT 

DAS GERICHT AN 
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Gewidmet 

Iouo und Jesus 

und allen mit 

weißem Gewand 

der Gerechtigkeit 
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PRESBYTER, EPISKOPOS   

 
Hiob war nicht sehr begeistert, 

Als ein Rat hingekleistert 

Wurd‘ ihm von drei weis‘ Heuchler, 

Die ihn echt nicht getröstet 

Hab’n, als er fast geröstet 

War voll Krankheit, auch feucht sehr 

Voll Eiter und Flüssigkeit  

In sei’m kranken Körperkleid. 

Älteste der Religion 

Ahmen gerne nach dies schon! 

Wehe euch ihr Heuchler-Hirt‘! 

Euer Gericht sehr hart wird, 

Auch wenn als „Treu-klug-Sklav‘“ ihr 

Euch outet, dunkelst‘ Nacht schier 

Ihr könnt „face“ im Gericht hier. 
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                                         ZERFALL                Offb. 22:17; Joh. 14:6 

 
Das Wesen vom Leben 

Ist sein Strukturstreben: 

Das ist der Zerfall ja,  

Der in uns ist stets da. 

Wir soll‘n uns bewahren, 

Geistig und im Körper 

Vor Zerfallgefahren, 

Sonst wird alles Scherb‘. Der 

Schöpfergott zerfällt nie. 

Unsterblich ist er wie 

Jesus und dessen Braut. 

Darum stets auf Gott schaut! 

Zuerst Iouo 

Sei dir zu Hilfe do, 

Wo du von Zerfall weißt, 

Der möglich ist im Geist! 

Dazu brauchst keine Org. 

Iouo tat sorg‘ 

Für all seine Kinder,  

Dass sein Wort kann find‘ der, 

Der ihn anbetet wahr. 

So schrieb er es, dass klar 

Wird jedem, was Gott will. 

Was Menschen lehren, ist 

Oft nur, was kann ja „kill“ 

In einem schwachen Christ 

Den Körper und den Geist; 

Ja, Gott selbst den Weg weist. 

Der Weg ist auch Jesus. 

Er führt uns bis zum Schluss. 

Er heißt „das Wort Gottes“. 

Wir seh‘n ihn in dem Wort 

Zum Sieg gegen Todes-  

Gefahr, damit nicht fort 

Das ewige Leben. 

Es Bibel heißt, dies Wort! 

Lies es doch zwanzig Mal!  

Sei dies doch deine Wahl! 

Statt lediglich Wachtturm! 

Zwanzig Jahrgäng‘ vielleicht? 

Was zum Leben nicht reicht. 

Dann überstehst jed‘ Sturm. 
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DIE WAHRHEIT WIRD 

EUCH FREI MACHEN 

 
Musst du immer Anweisungen 

Erst erhalten, um zu wissen, 

Was du zu tun hast? Gerissen 

Könnten sie sein, dass durchdrungen 

Du bist nicht von Gottes Willen, 

Obwohl du das suchst und du bangst, 

Dass Gott dich könnt‘ einmal killen!  

Ja, vielleicht hast du auch sehr Angst? 

Du wirst so leicht abhängig von  

Menschen und kennst gar nicht Gott. 

Dein Leben lang fürcht‘st den Tod.  

Lies doch sehr viel nur im Wort! 

Lies es oft durch, bis ganz fort 

Dei‘ Angst und Abhängigkeit! 

Dann frei in Iouo 

Bist in Geist, Wahrheit, Christo. 
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NOTIZ ZUM BIBELANFANG 

 

A B R AJIT BR A IOUO AL O IM AT O JM… 

Am Anfang formte (=schuf) Iouo, mächtiger Gott, den Namen [normal übersetzt, „Name“ statt „Himmel“] 

Vater 20[-mal] Feuer der Reinheit von Iouo bis zur Taufe, du, als Name [2. Version] 

Hier wird indirekt gezeigt, man solle doch erst einmal die Bibel 20-mal lesen, bevor man Entscheidungen für sein Leben 

trifft. Außerdem könnte man statt 20-mal [Resch akrostisch aufgefasst] sie zu lesen, um rein zu werden bis zur Taufe, auch 

200-mal [Resch als hebräische Zahl 200 aufgefasst] den Namen Gottes in seiner Bibel mit dem richtigen „Iouo“ ausbessern. 

Der Name Gottes hat eine unheimlich reinigende Wirkung, „das Wort Gottes ist lebendig und übt Macht aus“ (Heb 4:12 

[NWÜ alt]): Der Name Gottes „Iouo“ ist das wichtigste Wort darin. „Wer irgend den Namen Iouo(s) anruft, (gemeint ist ein 

Gebetsleben) wird gerettet werden“ (Joel 3:5 [2:32], Apg 2:21: Rede zu Pfingsten 33 - Ausgießung des hl. Geistes;  

Röm 10:13). Es ist ein Irrtum, nur den Namen „HERR“ anzurufen – falsche Übersetzung = Baalskult. Dasselbe gilt für den 

falschen Namen „Jehovah“, der den „Herrn“ = Baal in sich trägt (Vgl. all meine Schriften auf www.iouo.de). 
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GLÜCK ? 

 
Oberste Priorität, 

Ob es geht oder nicht geht, 

Ist bei den meisten das Glück, 

Das definiert wird verrückt, 

Als sei’s abhängig von Geld, 

Als sei’s klar, wenn Sex gefällt, 

Als abhängig von Hab und 

Gut, oder dass man gesund, 

Von Macht über andre Leut‘, 

Ja, vom Sektenverein heut, 

Der Glück verspricht und nicht hält, 

Dann dir die Schuld gibt, der Welt! 

Doch wer sucht Glück im Gebet? 

Im Bibelforschen, wie’s sät 

Gott selbst in dein Herz hinein? 

Tu’s bitte! Sonst bleibst allein. 

Und lass allen Wachtturm sein! 
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Vgl. Lukas 13:34 

Beweise für „Iouo“ siehe ganze website www.iouo.de 

 

 

 

WIE BEI PHARAO! 

UND WIE GING’S DENN DEM? 

 
Nimmst du deinen Glauben sehr, sehr ernst, 

Du dich immer und weiter entfernst 

Vom „Allgemein Akzeptierten“ doch! 

Irgendwann will niemand mehr hören noch, 

Was du im Namen Iouos 

Lässt an guten Botschaften so los. 

Überhaupt: „Iouo“, wer ist’s? 

Ist er überhaupt „matter“ des Christs? 

„Wer ist Iouo?“, so sprach Pharao.  

Jesus war so weit wie Moses: Ihm ging‘s so! 

Heut kommt Jesus mit Gottes Namen „Io“. 

Wer zur Braut echt gehört, dem geht’s heut auch so. 

So sagte es Jesus. Was er sagt, ist wahr. 

Die Braut wird größer sein, als Moses je war. 

Moses ging‘s damals schlecht, doch alles war echt! 
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SORRY – EIN WORT, ACH WIE SCHWER ! 

 
Sich zu entschuldigen, ist nicht Gewohnheit 

In der Org der ZJ! Denn selbst die Führung 

Hat sich nie entschuldigt, von Anfang bis heut! 

Dieses Volk merkt nicht, wie dadurch Verirrung 

Hat sie begleitet und verwirrt auch solch‘ Leut‘, 

Die auf ihr Predigen achten und es ehr’n. 

Irrtum weltweit tut sich so ziemlich vermehr‘n. 

Dafür trifft Iouo niemals die Schuld. 

Selbst Petrus bekannte sei‘ Sünd‘ ohne Kult 

Iouo gegenüber! Sich beugen 

Vor Kleinen → So was tut man gern beäugen 

Als schlimmste Schwäche im Führer-Charakter. 

Doch Org-Chefs sind oft nur mehr bös‘ Kalfakter. 

Als schlimmste Marionetten des Satan 

Kommen sie jetzt zur Vernichtung sicher dran. 

 

Name Iouo, den richtigen Namen Gottes jahrzehntelang verworfen     

NGO-UNO-Mitglied ca. 10 Jahre heimlich gewesen                                   

Seit ca. Mitte der 1940er Jahre Bluttransfusionsverbot                                    nichts davon bereut! 

Daraus resultierende tausendfache Brudermorde und Babymorde         

und viele weitere Verbrechen und Vergehen                                          → an allem war Gottes Leitung 

                                                                                                           in Form von altem Licht des 

                                                                                                                                          heiligen Geistes schuld. 

 

Es ist eben genauso Babylon, die Große - „Geht aus ihr hinaus!“ 

Geht aus ihr hinaus mein Volk, um nicht schlimmste feurige Plagen mittragen zu müssen, 

denn ihre Sünden reichen bis zum Himmel hinauf, wie einst der Turmbau zu Babel. In den 

Himmel selbst kommt man wie damals aber so nicht! (frei nach Offenbarung 18:4,5; vgl. Sacharja 

13:8,9 - wie durch Feuer gerettet oder gar nicht) 
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EIN  KLEINER  RAT 

 
Sie meinen, sie können die Welt aufrecht erhalten. 

Sie merken nicht, wie alle Strukturen erkalten, 

Was diese Welt noch zusammenhält bei Corona. 

Warum merken sie’s nicht? Der Weltuntergang ist da! 

Der Abschluss fehlt nur noch! Das ist wirklich völlig wahr! 

Wenn du nicht Gott jetzt endlich suchst, bist‘ in höchst‘ Gefahr. 

Opfere ein paar Nächte und lies die Bibel durch! 

Ja, was Hesekiel 9 Vers 4 legt nah doch dir! 

Ergreife doch, wenn noch möglich deine Lebens-Furch‘! 

Für jeden ist doch auf jeden Fall ‘ne Bibel hier. 

Die Furch‘ hat Iouo gewollt und gezogen 

Für alle, die noch auf sein‘ Weg sind abgebogen. 

Jetzt kommt gleich Sichel Nummer zwei, nämlich Tod für all‘, 

Die nicht bereit sind für diesen Weltuntergangs-Fall! 
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BABYMORD, NAMEN-GOTTES-VERDRUSS 

UND NOCH SO VIELES 

 
Wenn sich doch immer die entschuldigten, 

Die wissen, dass sie Gott nicht huldigten 

mit dem, was sie gerade taten frech, 

So als sei nichts gewesen! Gottes Bäch‘ 

Seien halt so geflossen! Neues Licht 

Habe Iouo ja leider nicht 

Gegeben zur rechten Zeit dafür noch! 

Solche steh‘n sehr in Gefahr ja doch, 

Dass sie umsonst den Weg gelaufen 

Zum ewigen Leben! Sie rauften 

Mehr um ihre Ehr‘ und Gut-Dasteh’n, 

Statt den echten engen Weg zu geh’n. 

Alles Licht Gottes ist in sei’m Wort! 

Org-Führer soll‘n suchen es stets dort. 

Wenn man’s nicht findet gleich dort, sofort 

Sollt man bekennen seine Schwäche. 

Das ist, es wie fließen Gotts Bäche! 
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LICHT  DES  WORTES 

 
Sei Licht jed‘ Gedicht, 

Auch wenn man’s mag nicht! 

Doch das größt‘ Gedicht 

Ist Bibel-Geschicht. 

Ja, die ganz‘ Bibel 

Ist lyrisch‘ Gedicht, 

Ein Geistes-Dübel; 

Bloß weiß man es nicht. 

Sie aus vollst‘ Kübel 

Schüttet heilig Geist 

In unser klein‘ Herz, 

Den Weg dies uns weist! 

So vermeidest Schmerz.  

Poetisch ist der  

Urtext völlig, sehr! 

Er ist hellstes Licht. 

Warum liest du’s nicht? 

Warum nur Wachtturm? 

Doch Bibel nicht ganz! 

Ist dieser die Norm? 

Erst 20-mal kann’s! 

Dir geben voll Licht, 

Doch Wachtturm kann’s nicht! 

Er verhungert dich, 

Ohn‘ echt Licht-Gedicht 

Des Bibeltextes! 

Sei doch dein Nächstes 

Das Lesen sie ganz 

Von Moses bis Hanns! 

Wenn‘s geht im Urtext 

Sei Abschreib’n dein Nächst‘! 

Wie der König musst‘! 

Sei das doch kein Frust! 

Kriegst dann nicht nach Maß 

Den heilig‘ Geist, dass 

Du ihn kannst fast fass‘!  


